



Welcome charter of "Le Chat Botté"
in the current health context, linked to the Covid-19 outbreak

Welcome to "Le Chat Botté"

We are pleased to welcome your child this week. In the current health context, we are committed to offering you a quality welcome while respecting the health constraints essential for the safety of all.

To make your holidays and our winter season excellent, thank you for:

- Limiting entry into the structure to only one responsible adult per family
- Wearing a protective mask (mandatory for everyone from age 6)
- Washing your hands on arrival (children can go to their respective activity rooms or use the available washroom gloves) and on departure
- Picking up all your child's ski equipment every night (so we don't have too many traffic of persons into the Chat Botté in the morning)
- Respect the direction of traffic set up in the entrance room and limit as much as possible group of persons in front of the entrance door.

Finally, it is obvious that your child should only be taking care from us if he is in perfect health. Please check the body temperature before going into the structure. No child with a fever greater than 38°C or symptoms suggestive of Covid 19 will be accepted. The child will be accepted 48h after the end of symptoms.

Thank you all for your understanding and participation in complying with these health rules. In case of non-respect, the staff reserves the right to not accept your child. It is up to all of us, locals and holidaymakers, to take care of each other.

Le Maire,
G. VILLIBORD,





Charte d'accueil du Chat Botté

Dans le contexte sanitaire actuel, lié à l'épidémie de Covid 19

Bienvenue au Chat Botté !

C'est avec plaisir que nous accueillons votre enfant cette semaine. Dans le contexte sanitaire actuel, nous avons à cœur de vous proposer un accueil de qualité tout en respectant les contraintes sanitaires indispensables pour la sécurité de tous.

Pour que vos vacances et notre saison hivernale soient excellentes, merci de :

- Limiter l'entrée dans la structure à un seul adulte responsable par famille.
- Porter un masque de protection (obligatoire pour tous à partir de 6 ans).
- Vous laver les mains à votre arrivée (les enfants peuvent aller le faire dans leur salle d'activité respective ou utiliser les gants de toilette mis à disposition) et à votre départ.
- Récupérer tout le matériel de ski de votre enfant en fin de chaque journée (le service de garde de matériel ne peut être mis en place cet hiver avec les contraintes actuelles. Il ne sera donc pas possible de venir équiper votre enfant au Chat Botté le matin).
- Respecter le sens de circulation mis en place dans le sas d'accueil et limiter au maximum les regroupements devant la porte d'entrée.

Enfin, il est évident que votre enfant doit nous être confié uniquement s'il est en parfait état de santé. Merci de surveiller sa température corporelle avant son arrivée sur la structure. Aucun enfant ayant une fièvre supérieure ou égale à 38°C et/ou des symptômes évocateurs de la Covid 19 ne sera accepté (et il ne pourra revenir que 48h après la disparition des symptômes).

Merci à tous de votre compréhension et de votre participation au respect de ces règles sanitaires. En cas de manquement, la direction se réserve le droit de ne pas accueillir votre enfant. C'est à nous tous, locaux et vacanciers, de prendre soin les uns des autres.

Le Maire,
G. VILLIBORD,

